

ファッション



街の風景は思い思いに秋の装いを着こんでいるが、この秋から若者の間で人気の「ヒョウ柄」コートが流行している。コートは襟や袖口、バッグや帽子などに、かわいらしいヒョウ柄をあしらうのが流行している。

素材はフェイクファーが主流。ジュンコ・シマダ「メロローズ」など人気ブランドが相次いでヒョウ柄のジャケット、コートなどを売り出したのがきっかけでブームに火が付き、「ヒョウ柄」のバッグ、靴、プレスレットなど小物もそろってあり、トータルファッションとして楽しむ人も多い。

飛れ始めたのは十月頃から。東京・渋谷の丸井では、

ヒマワリの次は「ヒョウ柄」人気



コートは襟や袖口、バッグや帽子などに、かわいらしいヒョウ柄をあしらうのが流行

「土、日曜日などは売り場にもヒョウ柄のついたコートが、女性客が殺到したという。また、東京・銀座の専門店でも、ヒョウ柄のアイテムが、着たいという声が多い。特に十代から二十代前半の女性に人気があるようだ。

また、東京・銀座の専門店でも、ヒョウ柄のアイテムが、着たいという声が多い。特に十代から二十代前半の女性に人気があるようだ。

アクセントに最適とか

黄色は、この夏にはやめた「ヒマワリ柄」に通ずるものがある。ただし、取り入れすぎるとバネバシな印象になる。「あくまでアクセントに最適とか、かわいらしいヒョウ柄をあしらうのが流行

目立つような意味では、この夏にはやめた「ヒマワリ柄」に通ずるものがある。ただし、取り入れすぎるとバネバシな印象になる。「あくまでアクセントに最適とか、かわいらしいヒョウ柄をあしらうのが流行

FASHION

ドルチェ&ガッパ



前シーズンに華やかに登場したパンツルックは、この秋も。スカートは、花柄のプリント、東洋風のエキゾチックなデザイン。八九年の春夏ファッションを占めるミラノコレクションについて、ファッションコーディネーターの藤岡篤子さんが報告する。

赤、青、黄、オレンジの鮮やかな色使いに、コラー花びら、ヨット、花火といった華やかなプリント。こんな明るく陽気なデザインが特徴のオーストラリアのアートディレクター、ケン・ドーンは、カンヌ広告映画祭で金賞を受賞したこともあるオーストラリア生まれのアチスト。オーストラリアの風景や海をモチーフに、生活を取り巻くあらゆる商品のデザイン

寒さをドーンと吹き飛ばせ 陽気な「ケン・ドーン」グッズ



日本では福助がケン・ドーンとライセンス契約を結び、昨年秋からウエアや靴、文具などを発売している。その視覚に訴える独特のタッチは本國だけでなく、アメリカでも注目の的。

冬でも豪州の夏の気分を味わえる（東京・池袋の西武百貨店）

「ケン・ドーン」は、オーストラリア旅行がブームだったため、一気に人気が高まったようだ。

ただオーストラリアは、冬だから夏。日本は正反対の冬だが、「いや、いつでも夏の気分を味わいたい」というヤングは増えてます。

「ケン・ドーン」は、オーストラリアは、オーストラリア旅行がブームだったため、一気に人気が高まったようだ。

春夏物もパンツが主役



新しいアイデアを出さなかったものの、ミラノコレクションではより洗練され、奥行きのあるファッションが提案された。また、何と言っても春夏もの



89年ミラノコレ

丈短く先細り型 細部にプリーツ多用

行くかが重要になってくる。新しさは丈にある。丈短め、くびりが見えるのが、一番多い。春夏というシーズン性もあって、秋冬のたつぷりとしたシルエットから軽くなる。色はニュートラルカラーのバラエティが増えた。焼けた大地の色調が、ベージュから赤茶、アースカラーのカーキ、グリーン、オークル、そしてクールな水色、セララム、ライラックなど。プリントは花柄と毛サック柄、更紗(さらし)柄の三タイプ。花柄は大きなスケ

今シーズン、新しいパンツの提案をしたのはG.F.フェレ。足首まですそをほったシルエットはほかのどのデザイナーにも見られない。薄手のクレール素材を中心に、柔らかい、女らしさのあるあふれたパンツを提案した。

G.F.フェレは、いつもの目を奪う構案ラインは姿を消し、柔らかなシルエットのスーツを数多く見せた。R・ジッリは重ね着や輝きのある装飾的な素材等に新しさがあるが、全体としては前シーズンのように強く、新鮮さは薄れた。ドルチェ&ガッパは、ビスコンティの映画を思わせるシリーを背景にしたストーリーを展開した。話題のシビーは泥くささが薄れ、ヨーロッパ風に洗練されたコレクションとなった。

新人ではコスチューム・ナショナルが光った。独特の明るく、若々しい美の世界を作り上げ、若手の中で頭角を見せた。

組み合わせ追求 元々ミラノはパリと異なる、ワイドなフレンチパンツは少なかったのだが、今回はストリート、あるいは腰回りのだけゆとりを設け、すそは狭いタイプ。パンツが主流となった。もうひとつ忘れてはならないのがプリーツ。幅広いパンツからスカートまでプリーツは部分使いも含めて数多く登場。デザイナーのディテールでは、最も多く使われたプリーツである。

また、パンツの新しさは、シヤケットと組み合わせるプロポーションの新しさでも表現される。これからは、くびり、プロポーションの追求がテーマとなっていくと見られる。

エルミタージュ美術館展 12月4日まで、京都市左京区の市美術館で、世界最大規模の収蔵品を誇るエルミタージュ美術館の巨匠、ルソー、コロコ、モネ、セザンヌ、ゴッコンなどの作品九十点を展示する。一般九百円。問い合わせは同美術館(075-771-4007)。

棒状ドーナツに若者の輪



F1グランプリでは1日に約2000本が売り切れた

モロコシの粉を主原料に、小麦粉、卵などに数種類のスパイスを混ぜ、レンジで入りの植物油であけて、シナモン入りの砂糖がほのかな甘みを出しているが、「自然食」なのでアメリカでは病人食として使われている。日本では、総代理店のシーラハウス、阿部徹明社長、メキシコ生まれ、アメリカ育ちのメロコシの粉を主原料に、小麦粉、卵などに数種類のスパイスを混ぜ、レンジで入りの植物油であけて、シナモン入りの砂糖がほのかな甘みを出しているが、「自然食」なのでアメリカでは病人食として使われている。日本では、総代理店のシーラハウス、阿部徹明社長、メキシコ生まれ、アメリカ育ちの

アメリカのデザイナーブランドから帰った人が「もう一度食べたい」と叫ぶというのが、このスティック。全長四十センチ、長いドーナツで、二月月曜日から「チュリスト」という名で日本に上陸し、なかなかの人気になっている。

チュリストが食べられるのは、干菓・船橋のほかに、総代理店「シーラハウス」の歩行者天国などが、この四十センチ、アツという間に黒山の人だかりとなる。先日のF1日本グランプリでは一日に約三千本が売れたという。

「このスティックは、代わりにはない」といって、客を連れる喫茶店がある。客が帰る時には「行ってくださいませ」と送る。初めの客は、多少とまらぬ。押し付けがましいと思ふ人もある。しかし、慣れると他人行儀のあいさつが、いつまでも業界の範となる。スティックを、工夫を凝らして、最近、改札口で「おはよう

編集長から

「このスティックは、代わりにはない」といって、客を連れる喫茶店がある。客が帰る時には「行ってくださいませ」と送る。初めの客は、多少とまらぬ。押し付けがましいと思ふ人もある。しかし、慣れると他人行儀のあいさつが、いつまでも業界の範となる。スティックを、工夫を凝らして、最近、改札口で「おはよう